

「ユネスコ会議・ジオパークを楽しもう！歴史・文化の集い」

■と き 2月7日(火) 開演:18時30分 (開場:18時)

■と ころ 島原文化会館中ホール

■内 容

第1部 バーチャルジオツアー

車窓から撮った連続写真を使い、それぞれのジオサイトとその歴史を分かりやすく説明します

第2部 音楽で語るジオパーク

島原市出身の歌手、大澤一恵さんによる島原の歌をお楽しみください

第3部 ユネスコ会議おもてなしのお願いとお楽しみ抽選会

前回の国際会議や海外で開催されたユネスコ会議での「おもてなし」の状況を、映像を使って、分かりやすく説明します

- ・ジオくんグッズが当たる抽選会 (来場した人全員に抽選券を配布します)
- ・ジオくんとのお楽しみ撮影会 (抽選会終了後に希望者のみ)

■問い合わせ先 観光・ジオパークグループ観光・ジオパーク推進班 (☎63-1111 内線212)



「東日本大震災」被災地の方々が相次いで来島されました

①陸前高田市(岩手県)

昨年12月27日、陸前高田市から児童・保護者の皆さん30人が来島されました。

これは、島原半島出身者で構成する「在京者による東日本大震災救援対策本部」と島原半島3市とが連携し、被害を受けた地域の子どもたちを招待し、子どもたちとのふれあいや交流を通して、健やかな心の成長と楽しい思い出を作ってもらおうと実施したものです。



災害からの復興について
横田市長が説明



対策本部副本部長
福田学さん



陸前高田市児童・保護者
によるお礼の挨拶



第五小児童による
歌の演奏

②女川町(宮城県)

同じく12月27日、女川町から、女川第一中学校サッカーチームの皆さんと保護者の方々が来島されました。

これは、被災地の子どもたちに少しでも元気になってもらいたいと、島原・深江地区サッカー第三種(中学)委員会の皆さんが、サッカーマンとして、また20年前に同じ自然災害を受けた経験があるものとして、義援金を募り、「第23回 冬季中学生親善サッカー大会」にご招待されたものです。



サムライブルー龍馬像と



横田市長が選手を激励



地元代表者による
歓迎の挨拶



女川第一中代表者による
お礼の挨拶

20年前の「雲仙・普賢岳噴火災害」時に受けた全国からのご支援に応えるべく、島原市は「東日本大震災」被災地の皆さんに対し、息の長い支援を行ってまいります。今後も、市民皆様のご理解ご協力をお願いします。

ご来島された皆さんの地域の一日も早い復興をお祈りいたします。

◆市ホームページアドレス

<http://www.city.shimabara.lg.jp/>

◆島原市の人口(1月1日現在)

人口	48,452人	(前月比 + 19)
男	22,530人	(前月比 + 8)
女	25,922人	(前月比 + 11)
世帯数	18,900世帯	(前月比 - 12)
出生36件	死亡55件	転入61件 転出44件

◆携帯電話版市ホームページ



携帯電話版の市ホームページも開設しています。QRコード対応機種の携帯電話では、左のコードからアクセスしてください。また、URLを直接入力してもアクセスできます。

URL <http://www.city.shimabara.lg.jp/m/>